

Praxisnahe Einblicke in die Wirtschaft

Vor zehn Jahren startete das Projekt „business4school“ mit dem Ziel, Jugendlichen praxisnahe Einblicke in die Wirtschaft zu bieten.

BUSINESS4SCHOOL

Ein Jahrzehnt „business4school“: Rund 150 Gäste haben sich am 8. Mai in der Alten Mensa in Göttingen versammelt, um das Bildungsprojekt zu feiern. Unter den Gästen befanden sich Vertreter der Georg-August-Universität Göttingen, der PFH Private Hochschule Göttingen, der Schulen aus Göttingen sowie Gäste aus Verbänden, Kammern und Unternehmen. Auch einige Schülerinnen und Schüler des aktuellen Semesters sowie Alumni des Programms waren vor Ort.

„business4school“ ist ein Bildungsprojekt, das Schülerinnen und Schülern der Klassen 10 bis 12 praxisnahe Einblicke in die Welt der Wirtschaft bietet. Initiiert wurde das Projekt von Ulrich Herfurth, Gründer und Geschäftsführender Partner der Kanzlei Herfurth und Partner aus Hannover. In Zusammenarbeit mit Schulen, Hochschulen und Firmen gestaltet das Programm ein inspirierendes und intellektuelles Umfeld, das den regulären Unterricht ergänzt. Einmal im Monat kommen Schülerinnen und Schüler bei sogenannten College-Abenden zusammen, um aktuelle Wirtschaftsthemen zu erörtern und spannende neue Perspektiven zu gewinnen. Seit 2015 wurden im Projekt 2500 Schülerinnen und Schüler mit einem Zertifikat für eine erfolgreiche Teilnahme an einem Semester ausgezeichnet.

Bei der Veranstaltung wurde deutlich, wie stark das Programm auf Vertrauen und gegenseitiger Wertschätzung zwischen Schule und Wirtschaft basiert. Im Gespräch mit der Unternehmerin Anke Drewes schilderten



Foto: business4school

Bjarne Hufenbach und Anke Drewes (Die Familienunternehmer), Ulrich Herfurth, Christian Grascha (v.l.).

„business-4school ist ein sehr hilfreiches Bildungsprogramm mit Vorbildcharakter.“

Stephan Weil, zum Zeitpunkt der Feier Ministerpräsident Niedersachsens, in einer Videobotschaft bei der Jubiläumsfeier.

vier Alumni, wie sehr ihnen die Teilnahme nicht nur wirtschaftliches Grundverständnis, sondern auch wertvolle Orientierung für Ausbildung und Studium vermittelt hat.

Projektinitiator Ulrich Herfurth betonte die gesellschaftliche Verantwortung für die junge Generation und den Wert frühzeitiger Förderung. Die IHK Hannover hat das Projekt von Anfang an begleitet und gefördert. „business4school schafft echte Brücken zwischen Schule und Wirtschaft – genau das brauchen wir für eine starke Fachkräftesicherung von morgen“, so Christian Grascha, Leiter der Göttinger Geschäftsstelle der IHK Hannover. Bei der Jubiläumsfeier wurden auch die Schulen für ihr partnerschaftliches Engagement ausgezeichnet.